

6.12.2022

## Einladung Pressekonferenz Zukunft der DTM

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Kolleginnen und Kollegen,

die DTM schlägt im kommenden Jahr ein neues Kapitel auf: Der ADAC e. V. wird die Rennserie ab der Saison 2023 erstmals ausschreiben. Zu unseren Planungen für die Zukunft der DTM möchten wir Sie gerne bei einer Pressekonferenz am Donnerstag, 8. Dezember, um 12 Uhr in München mit ADAC Sportpräsident Dr. Gerd Ennser und ADAC Motorsportchef Thomas Voss informieren.

<b>Was?</b>	Pressekonferenz Zukunft DTM
<b>Wann?</b>	Donnerstag, 8. Dezember, 12 Uhr
<b>Wo?</b>	ADAC e. V., Clubhaus, Hansastr. 23, 80686 München
<b>Wer?</b>	Dr. Gerd Ennser, ADAC Sportpräsident Thomas Voss, ADAC Motorsportchef

Das ADAC Clubhaus befindet sich in der Hansastr. 23, direkt neben dem Haupteingang des ADAC. Sollten Sie mit dem PKW anreisen, können Sie die Tiefgarage des ADAC in der Hansastr. 19 kostenlos nutzen. Der Weg zum Clubhaus aus der Tiefgarage ist ausgeschildert. Bei Anreise mit dem ÖPNV nutzen Sie die S7 oder die U4/5 bis zur Haltestelle Heimeranplatz, die sich direkt vor dem Gebäude befindet.

Sollten Sie es am Donnerstag nicht persönlich nach München schaffen, können Sie die Pressekonferenz im Livestream unter <https://adac.we-bcast.com/> verfolgen. Im Vorfeld und während der Pressekonferenz können Sie auf der Seite auch Ihre Fragen einreichen.

Wenn Sie an der Pressekonferenz in Präsenz teilnehmen, lassen Sie es uns bitte bis Mittwoch, 17 Uhr wissen.

Wir freuen uns darauf, Sie am Donnerstag in München zu begrüßen.

### Pressekontakt

#### ADAC e.V.

Oliver Runschke, T +49 89 76 76 69 65, E-Mail [oliver.runschke@adac.de](mailto:oliver.runschke@adac.de)  
Kay-Oliver Langendorff, T +49 89 76 76 69 36, E-Mail [kay.langendorff@adac.de](mailto:kay.langendorff@adac.de)

[adac.de/motorsport](https://adac.de/motorsport)  
[dtm.com](https://dtm.com)